



Conseil de sécurité

Distr. générale
25 janvier 2012
Français
Original : anglais

Lettre datée du 24 janvier 2012, adressée au Président du Conseil de sécurité par le Secrétaire général

J'ai l'honneur de me référer à la Mission des Nations Unies au Soudan du Sud (MINUSS) et à la Mission de l'Organisation des Nations Unies pour la stabilisation en République démocratique du Congo (MONUSCO). Compte tenu des conditions de sécurité qui règnent actuellement au Soudan du Sud, en particulier de la crise qui sévit dans l'État de Jonglei, j'ai pris la décision de redéployer provisoirement vers la MINUSS, pour une période de trois semaines, deux hélicoptères Mi-17 et 33 militaires de l'unité bangladaise d'hélicoptères de manœuvre actuellement déployés à la MONUSCO. Les hélicoptères serviront à transporter le matériel militaire et, si nécessaire, à évacuer en urgence le personnel des Nations Unies et le personnel associé.

Je remercie le Gouvernement bangladais de l'appui qu'il prête à la MINUSS. Je remercie également les Gouvernements éthiopien et ougandais d'avoir répondu rapidement lorsque j'ai demandé un soutien d'urgence pour la MINUSS, et d'être toujours prêts à aider les missions de maintien de la paix des Nations Unies.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir porter la présente lettre à l'attention des membres du Conseil de sécurité.

(Signé) **BAN** Ki-moon

